
 

 

 

 

            

   CR du café citoyen du 26 avril 2024 au LIP 

 

 

 

Présents au LIP : Jean-Claude, Noortje, Marie-Anne, Mireille, Muriel, Thierry, Eric 

 

Préparation de la réunion CCE du mardi 30 avril 17h30 mairie 

 

A propos du P.A.C.T.E porté par le département, on demandera la liste des projets prévus 

par la commune (rénovation thermique ?). 

JC demandera où en sont les bilans thermiques sur les bâtiments de la commune et 

demandera une présentation de ces bilans en CCE. 

 

Notre association se propose de réfléchir à des critères de priorité pour ces projets. 

Nous pensons à prioriser les questions concernant l’énergie et la mobilité. 

 

Noortje demandera de réactiver nos réunions concernant le Plan Vélo. 

 

On demandera également où en est la protection du Piboulon travaillée avec la 

Métropole. 

 

Concernant le fauchage raisonné, on sait qu’une largeur de coupe plus faible est en place. 

 

 

Foire de printemps 

 

A quelle heure faut-il venir s’installer ? (Muriel se charge de le demander). 

Communication sur le permis de végétaliser : Noortje se charge de demander aux 

services techniques si nous avons la dernière mouture et à qui s’adresser pour déposer la 

demande de permis. 

Entre temps, Noortje est passée aux Services techniques : nous avons la bonne mouture 

et il faut déposer le permis chez eux. 

Il est décidé que nous communiquerons sur ce permis de végétaliser lors de la foire et 

nous nous proposerons à aider les gens à remplir le dossier (en particulier le dessin ou les 

photos du projet de végétalisation). 

 

 

Contrôle de l’extinction de l’éclairage public  

 

A faire 

 

 

 



 

 

 

LIDL 

 

Sur l’implantation de LIDL à Mallemort, nous n’avons pas tous les mêmes positions.  

Un point d’accord est obtenu pour dire que la surface et proposition actuelle de 

chalandise sur la commune sont suffisants. A moins de transformer Netto en Lidl, la 

solution n’est pas trouvée. 

En attendant, nous sommes d’accord pour soutenir l’agriculture locale et nous sommes 

d’accord pour avoir plus d’infos sur le sujet.  

Samedi 27 avril, Thierry Noortje et Muriel ont rendez vous avec M. Julien Barboux 

directeur de Netto. 


